
Rapport moral 2015 

 

Assemblée générale du 02 avril 2016 

 
 

Bonjour à tous chers amis et adhérents 

 

Nous voici à nouveau réunis pour notre assemblée générale annuelle, moment 

privilégié de dialogue et d'échanges ; l'an dernier nous avions regroupé le repas 

malgache et l'AG mais cette année cela n'a pas été possible car la salle de 

Dompierre (très appréciée) n'était pas disponible à cette époque. Nous aurons 

donc cette année deux temps différents pour l'AG et le repas malgache. 

 

Je tiens d'abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui et excuser 

plusieurs adhérents qui ne pouvaient se joindre à nous ce jour. Par votre 

présence et votre soutien financier vous témoignez de l'intérêt que vous portez à 

nos activités et au développement de l'association « Horizons Nouveaux ».  

 

En 2015 le conseil d'administration s'est réuni 5 fois les 26 janvier, 3 mars, 29 

avril, 23 septembre et 18 novembre. 

 

Merci aux membres du CA pour leur présence tout au long de l'année et leur 

dynamisme pour faire vivre l'association avec l'organisation de concerts et du 

repas malgache et le suivi des projets dans les pays aidés. 

 

Merci à la Communauté du 9 rue du Roc pour son accueil lors de nos conseils 

d'administration et de cette journée. 

 

Je voudrais rappeler les missions de l'association : 

 

« Aider les Soeurs des Sacrés Coeurs de Mormaison dans leurs projets de 

développement (éducation, santé, promotion rurale, familiale, sociale …) là où 

elles ont des communautés à Madagascar, en République Dominicaine, au 

Congo Brazzaville et permettre la rencontre des personnes, des cultures, pour 

l'amitié, la connaissance mutuelle, la coopération. » 

 

Pour l'année 2015 nous avions décidé en conseil d'administration de recontacter, 

par l'envoi du journal, les anciens adhérents qui n'avaient pas renouvelé leur 

adhésion ou qui n'étaient plus à jour de leur cotisation. Cette initiative a porté 

ses fruits puisque plusieurs anciens adhérents nous ont rejoint pour un nouveau 

départ. D'autre part le conseil d'administration proposera de maintenir le 

montant de l'adhésion à 10€. L'association au 31 décembre 2015 comptait 185 



adhérents à jour de leur cotisation. 

 

Dans le domaine de nos activités proprement dites, au début de l'année 2015, Sr 

M.Louise arrivant du Congo et Sr Odile arrivant d'un séjour à Madagascar ont 

pu nous faire un point de situation concernant les besoins ; D'autre part Isabelle 

membre du CA a séjourné six semaines au Congo au début de l'année 2015 et 

nous parlera de son expérience dans la seconde partie de l'AG. Quant à la 

république Dominicaine c'est toujours le problème de la prise en charge des 

enseignants par l'état. Sabine notre secrétaire et Pierre notre trésorier vont vous 

détailler tous les projets aidés en 2015 et Sr Odile y apportera son éclairage car 

elle connaît tellement bien ces différents pays où les  Communautés des Soeurs 

des  Sacrés Coeurs sont présentes. 

 

Pour soutenir les différents projets, nous avons eu le repas malgache à 

Dompierre début avril, puis le concert des chorales des Herbiers et le ciné-

concert de ste Florence en octobre. D'autre part durant l'été deux jeunes de 

l'école « Sup de Co de la Rochelle » ont passé deux mois à Majunga dans le 

cadre d'un stage (accompagnement d'enfants pour cours d'anglais, conversation 

française, activités diverses …). Depuis septembre dernier un couple de ND de 

Monts parti à Madagascar comme « volontaire solidarité internationale » est 

pour une année à Majunga pour accompagner les communautés autour des 

nouvelles technologies  et le projet épargne initié par Sr M.Louise en 2012. 

Dans le bulletin de décembre nous avons pu lire leur témoignage. 

 

Avant de terminer je voudrais dire quelques mots sur notre communication de 

l'année 2015. Vous avez pu constater que l'en-tête du journal avait changé en 

juin dernier. D'autre part plus de la moitié de nos adhérents nous ont 

communiqué leur adresse mail ce qui est pratique pour transmettre rapidement 

les informations. Et avec le journal de décembre nous joignons désormais un 

bulletin d'adhésion ou renouvellement pour la nouvelle année. Enfin un 

nouveau site internet est en cours de réalisation et devrait être officiel avec 

l'envoi du journal de juin . Nous pourrons en reparler dans le temps d'échanges 

tout à l'heure. 

 

Merci aux associations partenaires, aux établissements scolaires et à tous ceux 

qui organisent des manifestations pour nous soutenir. 

 

Merci à vous tous pour votre engagement solidaire, fidèle et fraternel. 

 

Et pour terminer je voudrais citer Mère Téresa disant : 

 

« Ne laisser personne venir à vous et repartir sans être plus heureux » 


